

## **4. Verbandskonzert der Musikschule**



**im Schulungssaal der FF Pfaffenschlag**

### **Die gesamte Volksschule trommelte**

Zum zweiten Mal durfte die Musikschule am 31. Mai 2016 in den Räumlichkeiten der FF Pfaffenschlag das mittlerweile traditionelle Verbandskonzert durchführen.

Anstelle der Kindersingschule wurde vergangenes Musikschuljahr in der Volksschule ein Perkussionsworkshop abgehalten. Sowohl die 1. und 2. Klasse als auch die 3. und 4. Klasse gaben ihr Debut bei diesem Konzert. Mit viel Eifer und Rhythmusgefühl trommelten die Kinder auf ihren Instrumenten und begeisterten alle Besucherinnen und Besucher. Aber auch alle anderen Schülerinnen und Schüler überzeugten mit ihren Leistungen und boten ein tollen Überblick ihres Fleißes und über die Qualität der Ausbildung. Ein gelungenes Konzert, das nicht nur die Lehrkräfte sondern auch die Eltern und Erziehungsberechtigten stolz auf „ihre“ Kinder machte!!

